



EL ALCALDE VISITA UNA DE LAS EMPRESAS DE TECNOLOGÍA PUNTERAS EN EL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 4 de abr.2014.- El alcalde, acompañado por concejales de la Corporación Municipal, ha visitado esta semana una de las empresas de tecnología punteras del municipio. Fundada en el año 2004 por César García Jaramillo, actual director general, On Retrieval cuenta con 13 delegaciones en España y 10 a nivel internacional; más de 6500 partners y más de 12.000 clientes entre empresas, instituciones y particulares. Se trata de una empresa especializada en recuperación de datos (de cualquier dispositivo electrónico y sistema operativo) y análisis de forensic informático, entre otros servicios de seguridad y resguardo.

Nota de prensa